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Il mio cammino religioso, con il dono di Enzo che il Signore ha messo al mio fianco così
come mandava gli apostoli a due a due, è diventato più impegnativo e aperto dal 15 Aprile
2010 quando, durante un momento di preghiera, mi apparve la Madonna e mi disse “Caro
figlio mio, oggi è un giorno speciale per te. Sappi figlio mio, Gesù vuole che ogni primo
sabato del mese Io verrò in mezzo a voi per dare un messaggio per l’umanità e dovunque tu
ti trovi, Io verrò. Questo è un regalo che Dio vuole fare all’umanità. Grazie per aver risposto
alla mia chiamata. Io ti benedico nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo”. Da
allora io ogni primo sabato del mese vivo la grazia di ricevere la visita di Maria che viene a
portarci il messaggio per l’umanità. In queste occasioni sono diverse le persone che
vengono a vivere momenti di preghiera, condivisione e ad onorare la Madonna, formando
così una grande e numerosa famiglia, la famiglia dei “Pellegrini di Maria”. Io vivo la mia vita
nella semplicità, lavoro in fabbrica e nel mio tempo libero apro le porte della mia casa e del
mio cuore a tutti coloro che hanno bisogno di una parola di conforto, coloro che hanno
desiderio di conoscere Dio e il mio cammino di evangelizzazione diventa sempre più
impegnativo, e più il tempo passa e più aumentano i miei fratelli in Cristo. Oggi ci sono
diversi cenacoli dei pellegrini in svariate città italiane, tutti nati da un nostro momento di
condivisione spirituale, che ha lasciato dentro ogni cuore il desiderio costante della ricerca
di Dio, di evangelizzazione e di incontro con Gesù e Maria.


